



Abus de confiance et de faiblesse

Par **mars54**, le **08/01/2013** à **19:13**

j'ai emménagé dans une petite ville depuis le 1 octobre 2012, en instance de divorce, atteinte d'une maladie génétique (2 embolies pulmonaires) qui m'a obligé d'arrêter de travailler. J'ai fait la connaissance de mes voisins qui de suite ont commencé par me demander de l'alimentation puis de l'argent par petite somme de 20 à 60 euro en me suppliant de les aider financièrement et qu'ils me rembourseraient dans 2 jours en repoussant sans arrêt l'échéance de remboursement puis un jour ils sont venus en s'invitant pour boire un café je me suis absentée 2 minutes pour aller aux toilettes et le soir je me suis aperçue que mon téléphone (d'un montant de 440 euro) avait disparu, ils m'ont fait un papier précisant qu'ils me rembourseraient le téléphone avec leur signature et m'ont encore réclamés 20 euro.

J'ai dit stop car je ne touche que le chômage 21.18 euro par jour et 170 euro de pension alimentaire pour mon fils âgé de 10 ans.

Maintenant lorsque je leur demande quand ils vont me rembourser ils se fâchent en disant qu'ils ne me doivent rien et deviennent agressifs même devant l'école de mon fils et me disent des choses insensées à propos de ma maladie et de ma vie personnelle. Que puis-je faire ? J'ai leur reconnaissance de dette signée et j'ai aussi le récépissé de chaque retrait d'argent pour eux soit 210 euro en une semaine mais aucune reconnaissance de dette pour l'argent.